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会議内容（次第順）

【報告事項】

(1) 学校の教育活動について（松尾校長）
(2) 広報誌について（PR部会）　CSパンフレット・メビウスの進捗状況
(3)その他

（1）担当部会の構成と役割分担について（三石会長）
資料に記載をしているものを決めていければと思う。時間の関係で、次項目と一緒に議論することとした。部会枠組みは、4つあるが3つ
にする案も出ていた。企画部会とPR部会をくっつける案が出ている（承諾）。評価部会が2人だと少し負担がきついので評価部会を増や
すことを考えている。3部会編成で実施をする。人数構成は評価を4名、企画PR4名、運営を4名にすることとする。10月以降見直しを検
討することとする。
欠席の3名以外の出席者3人ずつで決めたいと思う。運営部会：松尾校長、田中委員・福井委員、企画・PR部会：戸谷委員、生重職務
代理・評価部会：齊郷委員、三石会長。欠員が出ている部会に関しては10月新しく入る4名の方で割り振ることにする。
（2）CS年間計画の検討（三石会長）
なし
（3）次期CS委員の候補者について（松尾校長）
後任候補委員について、総数12名を予定し意見交換を行った。
（4）教育委員会との懇談会開催の要望について（三石会長）
2/24に教育委員会との懇談を実施、それをもとに骨格をだしたがまとめた内容を出した。文章依頼に関しては、5年間で3回出してい
る。提出内容としては、2022のビジョンを出しているが当事者たちがやりがいを感じられるようにCSとしては支援をしていきたい。天沼中
学校のCSとしてはPTAと地域の皆様と協力していきたい。書類についてはご意見をいただいて、6月の初めころに出していければ良い
と考えている。お願いしたい内容が色んな部署にかかわるので、教育委員会と相談をして誰と話せば良いか検討していきたい。7月初
旬くらいに1時間半くらい実施したい。懇談する項目は先生方の教育環境を応援できるようなこと。教育委員会への質問、設備の改修に
関して、経費に関して及びGIGAスクール構想で先生の多忙化している。それに支援が出来ていないので意見具申をしたい。学習支援
関連（支援員等）のことなども未配置なので相談をしたい。項目に応じてどこに相談するか、議論を実施し、情報が古いものがベースに
なっているものがあるので、意見具申に関して採用不採用に関して議論を実施。修正したものは再度議論を実施。
（5）CS委員による学校参観と各回の報告について
10月に新任委員の方が入ってから、いつ誰がやるかは議論させていただきたいそのため継続議論としたい（応諾）。
（6）その他
給食の試食会7/4（火）に実施。三石会長、根岸委員が出席予定。
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次回の会議日程

令和5年度　6月13日(火)  10:00～  CS会議

会議室

【協議事項】

（1）担当部会の構成と役割分担について（三石会長）
（2）CS年間計画の検討（三石会長）
（3）次期CS委員の候補者について（松尾校長）
（4）教育委員会との懇談会開催の要望について（三石会長）
（5）CS委員による学校参観と各回の報告について
（6）その他

【報告事項】

(1) 学校の教育活動について（松尾校長）
ChatGPTの扱いについて考えていく必要がある。
荻窪小学校校庭で釘が見つかった事案に関して、天沼中学校でも3本発見された。頭が丸まったもので抜いた対応をした。地面の3㎝
から4㎝埋まっているものもあるし、必要な釘もあるので判断をしていきたい。金属探知機による確認を実施する。丸一日検査に係るの
で日程を調整し、6/4（土）に実施校長が待機する予定。
区の防災の訓練、レスキュー隊の動員の要請があり8人希望が来たので、参加してくれた。教育実習、体育・美術に2名きている。
(2) 広報誌について（PR部会）　CSパンフレット・メビウスの進捗状況
メビウスの進捗：25日に訂正確認をする。地域交流会に関してと、評価部会に関して、個人名を載せないで対応を実施する。個人名を
削除していきたいが如何か（承諾）。諸般訂正事項に関して確認を実施し応諾を得る。
(3)その他
職員からの学校の様子：3年生の様子：気の優しい生徒たちであるがゆえに人に気を使ってしまいすぎる傾向がある。

【協議事項】

出席者（委員）

黒澤副校長、他３名

保護者2名

令和5年度第2回学校運営協議会会議録(案）
天沼中学校

　生重　幸恵

開催日時

開催場所　

令和5年　5月25日（木）　10：00～12：15

会議室

三石会長、松尾校長、生重職務代理、齊郷委員、戸谷委員、福井委員、根岸委員、田中委員、

出席者（学校）
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